



Communiqué de presse – Jeudi 2 octobre 2025

Yoann Richomme disputera la Solitaire du Figaro Paprec en 2026 !

En 2026, pendant la construction du nouvel IMOCA Paprec, le skipper prendra part à la saison Figaro sous les couleurs Paprec. Objectif : se confronter à la jeune génération et continuer d'écrire sa belle histoire avec la Solitaire du Figaro qu'il a remportée à deux reprises, en 2016 et en 2019.

À l'heure de se fixer de nouveaux objectifs, Yoann Richomme a toujours l'enthousiasme des jeunes premiers. La saison prochaine en sera une nouvelle illustration : après trois ans de compétitions IMOCA, Yoann retrouvera donc le circuit Figaro Bénéteau. « *Ce choix s'est presque imposé à nous*, explique le skipper avec le sourire. *C'est passionnant de se fixer ce challenge en parallèle de la construction de notre nouveau monocoque* ». De grandes phases du chantier se dérouleront en effet l'an prochain pour le futur IMOCA Paprec, avec le démoulage prévu en avril et le pontage à l'été.

Yoann renoue ainsi avec la tradition des grands marins (Alain Gauthier, Yann Eliès...) qui entre deux tours du monde viennent refaire leurs gammes sur le circuit Figaro, en course, à armes égales contre la génération montante de la voile.

« Le retour de Yoann en Figaro, c'est une très bonne nouvelle » (Yann Eliès)

En parallèle du suivi de chantier, Yoann Richomme naviguera donc en Figaro et participera à son épreuve reine, la Solitaire du Figaro Paprec. « *J'ai un lien très fort avec cette série et cette course*, confie Yoann. *J'apprécie son niveau sportif, son exigence et sa capacité à faire émerger en permanence de nouveaux talents* ». Même s'il n'a plus évolué au sein de la Classe Figaro Beneteau depuis 2019, le skipper y a de très bons souvenirs, lui qui, en l'espace de huit saisons, a remporté la Solitaire du Figaro à deux reprises (2016 et 2019).

Le marin de Paprec Arkéa sait qu'il peut intégrer, en cas de nouvelle victoire, le club très fermé des triples vainqueurs de la Solitaire du Figaro. Ils ne sont que six dans ce cas : Philippe Poupon, Jean Le Cam, Michel Desjoyeaux, Jérémie Beyou, Armel Le Cléac'h et Yann Eliès. Ce dernier, co-skipper de Yoann durant les deux premières années du projet IMOCA Paprec Arkéa et équipier lors de The Ocean Race Europe, se réjouit du retour de « Yoyo » en Figaro : « *je trouve que c'est une très bonne nouvelle. Le Figaro, c'est l'école de l'abnégation. Revenir sur le circuit quand on construit un nouveau bateau, ça permet de garder la main et de rester au niveau* ».



Un « lien passionnant » tissé par Paprec

Yoann sait que la mission s'annonce particulièrement délicate. « *Je vais me confronter à des jeunes qui sont en maîtrise totale du support... Mais leur niveau donne envie de se frotter à eux !* » C'est donc avec beaucoup d'humilité que le skipper aborde ce challenge. « *Il faut être humble et respectueux de ceux qui*

performent au sein de la Classe depuis plusieurs années ». Un sacré challenge en perspective qui correspond aux aspirations profondes de Yoann. « Ça ne m'intéresse pas vraiment de faire une course gagnée d'avance, précise-t-il. Disputer à nouveau la Solitaire, c'est une chance. Si je parviens à performer, je sais que je pourrai être aux avant-postes. Et puis la prise de risque, ça fait partie du jeu ! »

Ce nouveau défi est également un clin d'œil à l'engagement de Paprec : depuis 2022, le groupe est présent aux côtés de Yoann, et est aussi partenaire-titre de la Solitaire du Figaro. « Je trouve ça passionnant le lien que tisse Paprec avec cette course. Je me retrouve beaucoup dans les valeurs de la Solitaire qui sont identiques à celles défendues au quotidien par tous les collaborateurs du groupe Paprec et de ses filiales ». À noter que si le calendrier reste encore à finaliser, Yoann devrait prendre part à des courses préparatoires en amont de la Solitaire du Figaro Paprec, notamment la Solo Guy Cotten Concarneau et le Trophée Laura-Vergne.

Sébastien Petithuguenin, Directeur général du groupe Paprec :

« Nous sommes extrêmement heureux que Yoann Richomme prenne le départ de La Solitaire du Figaro Paprec 2026, sous les couleurs Paprec. Avec deux victoires emblématiques en 2016 et 2019, il connaît intimement cette course exigeante, véritable école de l'excellence en solitaire. La solitaire est une épreuve extrême qui condense dans un sprint de trois ou quatre étapes toutes les difficultés de la course au large et pousse les capacités et les organismes des marins à leur limite (manque de sommeil, exposition aux éléments ...). Son choix d'y revenir témoigne de son attachement profond à cette épreuve, mais aussi d'une volonté de rester dans le rythme de la compétition pendant que son nouvel IMOCA Paprec est en cours de construction en vue du Vendée Globe 2028.

En tant que partenaire titre de La Solitaire du Figaro, Paprec est fier de soutenir une course qui incarne les valeurs que nous portons au quotidien : engagement, performance, audace et esprit d'équipe. Accueillir Yoann, sur cette édition 2026, dans un format plus court mais toujours aussi intense, est une opportunité unique de continuer à faire rayonner notre engagement dans la voile de haut niveau, aux côtés d'un skipper d'exception. »



PRESSE

Libres de droit pour la presse. Cliquez sur les vignettes pour télécharger les photos

Copyright Photos :

- Portrait de Yoann : Eloi Stichelbaut / Polaryse
- Photo du bas à gauche : Solitaire du Figaro 2016 – Yoann Richomme
- Photo du bas à droite : Solitaire du Figaro 2019 – Yvan Zedda

A propos du Groupe Paprec

Le groupe a été fondé et est dirigé depuis sa création par la famille Petithuguenin. Leader français du recyclage, Paprec s'impose désormais comme acteur majeur européen de la gestion des déchets et de la production d'énergies vertes. Il est passé en 30 ans de 45 à 17 000 collaborateurs et collaboratrices répartis sur 350 sites dans dix pays. Le groupe gère 20 millions de tonnes de déchets et a atteint 3,5 milliards d'euros de chiffre d'affaires en fin d'année 2024.

Paprec et la voile

Avec sept victoires majeures sur le circuit IMOCA en 25 ans et six participations au Vendée Globe dont quatre aux côtés de Jean-Pierre Dick, le groupe Paprec figure parmi les acteurs majeurs du sponsoring voile. Il poursuit l'aventure sur le circuit professionnel en créant en 2021 une écurie dédiée avec Arkéa et avec Yoann Richomme. Une belle réussite puisque Yoann a bouclé son 1^{er} tour du monde à la 2^{ème} place du Vendée Globe 2024-2025.

En parallèle, le groupe participe aux régates TP52 Super Series, alignant un équipage amateur de haut niveau, skippé avec succès par Stéphane Névé, skipper du groupe.

Acteur majeur des circuits de la course au large, Paprec est depuis 2022 le partenaire titre de La Solitaire du Figaro Paprec. Il est partenaire éponyme de la Transat Paprec, reliant Concarneau à l'île de Saint-Barthélemy. Paprec a contribué à imposer des binômes mixtes au départ, une grande première dans la course au large.

CONTACT PRESSE

TEAM PAPREC / YOANN RICHOMME :

Isabelle DELAUNE - +33 (0)6 20 53 90 14 – presse@teamspiritracing.fr